

L'on aura soin de tenir le cou de l'enfant recouvert d'une couche d'onguent à l'iodure de potassium.

Iodure de potassium 1 drachme
Vaseline..... 2 onces.

* * *

Le traitement général doit remplir deux indications principales: d'abord, il doit autant que possible prévenir l'infection de l'économie; ici encore, l'on atteint ce but par l'emploi des antiseptiques; ensuite, le traitement doit soutenir les forces contre les progrès d'une maladie aussi débilitante; l'on emploiera donc les toniques.

Voici le nom et la dose de quelques antiseptiques que Bouchât emploie à l'intérieur :

Resorcine..... 2 à 5 grains selon l'âge

Il fait continuer ce médicament jusqu'à ce que les urines deviennent brunâtres.

Antipyrine 30 à 45 grains par jour
Salicylate de soude 30 à 75 grains par jour
Acide salicylique..... 15 grains dans 10 onces d'eau

A ces médicaments, il faut nécessairement ajouter des toniques et un régime fortifiant : vin, brandy, œufs, etc.

* * *

L'on a préconisé dernièrement un nouveau traitement de cette funeste maladie par la fleur de soufre à l'intérieur.

Voici ce qu'écrivit M. le Dr Laugardière, l'auteur de ce traitement, dans la Revue de Toulouse :

“ Je me fis apporter, écrit-il, de la fleur de soufre ; j'en pris une cuillerée à bouche, que je délayai dans un verre d'eau, en commandant d'en prendre une cuillerée à bouche d'heure en heure, après avoir agité le mélange. Le lendemain l'enfant allait mieux. Nouvelle potion pour la journée. Le lendemain l'enfant était guérie et n'avait plus qu'une toux grasse. Je l'attribuai aux fosses membranes qui circulent dans la trachée-artère et que je recommande aux parents de me garder, si l'enfant les expectore. Deux jours après, une brusque quinte de toux les expulsa, et on m'en apporta trois morceaux, déjà desséchés, de la grosseur d'un gros horticot.

“ Une cure ne suffisait pas pour avoir une opinion sur le nouveau remède. Six autres cas de croup bien caractérisés sont traités par la fleur de soufre : six guérisons.

“ Une petite fille était mourante, aucun cri, pas le moindre son ne pouvait sortir de son larynx ; les boutons de la diphtérie existaient sur